

Las lecciones leninistas de la Comuna de 1871, fueron aplicadas en la revolución de 1905 y la revolución bolchevique de 1917 y dio frutos en la victoria de los Soviets como la forma estatal de la clase proletaria dominante. Ya en la revolución de 1935 los Soviets surgieron como órganos locales del poder en la guerra civil en marcha. Dirigida por los bolcheviques, la clase obrera rusa dio vida y progreso con la mayor convicción la justicia de la lección dada por la experiencia de la clase obrera de París - que fue necesario conducir una implacable guerra civil para la toma del poder y el establecimiento de la dictadura democrática revolucionaria de los obreros y campesinos. Ellos demostraron que solo de esta manera es posible destruir el régimen capitalista y terrateniente, y proceder a la edificación del socialismo y de una sociedad socialista sin clases.

En este momento, la lucha por el poder está en el orden del día del proletariado internacional (ver XIII Pleno del CIC). La tarea central de los Partidos Comunistas es preparar a los trabajadores, en el curso de las luchas diarias contra los ataques de los explotadores, por la transformación de la crisis del mundo capitalista en la victoria de la revolución. A este respecto, el XIII Pleno de la IC ha planteado la necesidad de levantar ante las masas en forma concreta la tarea de la salida revolucionaria de la crisis, mostrando que no hay otra salida de la crisis general del capitalismo que la del Octubre (en el cual las lecciones de la Comuna de París fueron desarrolladas y aplicadas), mediante el derrocamiento de las clases explotadoras por los trabajadores dirigidos por el proletariado, la confiscación de los bancos, grandes empresas, transporte, casas y depósitos de mercancías de los capitalistas, las tierras de los latifundistas, etc.

En el Caribe, mientras popularizamos el programa básico de la revolución agraria antíperiférica en esta región, es necesario poner mucho énfasis en la explicación a las masas de lo que es el poder soviético y lo que este les ofrece:

"El poder soviético, que está basado en la organización de masas de los obreros y semiproletarios, ofrece la posibilidad de que gocen amplia y realmente de la democracia todas las masas trabajadoras anteriormente oprimidas por el capitalismo.

"El poder soviético es la forma estatal de la dictadura democrática revolucionaria del proletariado y los campesinos, que asegura el paso de la revolución democrática-burguesa a una revolución socialista (China, etc.). Es democracia para los trabajadores, pero una severa dictadura contra los explotadores..."

"Al mismo tiempo es necesario subrayar especialmente la solución de la desocupación y la eliminación de la incertidumbre del mañana bajo el Poder Soviético; el constante mejoramiento de las condiciones de trabajo, y el seguro social, paralelo a la reducción de la jornada de trabajo; la liberación de los trabajadores del campo de todos los restos del feudalismo; la provisión de tierra para los campesinos sin tierra y los que tienen poca tierra; la ayuda que se da a los campesinos pobres y la resistencia opuesta a las sociedades cooperativas campesinas socialistas y haciendas colectivas; la apertura de par en par de todas las puertas del desarrollo cultural para la juventud de la clase obrera y para todos los trabajadores, etc." (Resolución del XIII Pleno del CIC).

A este respecto lo más importante es desenmascarar el papel de los diversos agentes burgueses-terratenientes de "izquierdas" y agentes pequeño-burgueses, del régimen burgueses-terrateniente-imperialista, así como a los líderes sindicales reformistas (Toledano en México). Si el programa del gobierno burgueses-terrateniente de México cristalizado en el Plan Zárate, tiene que ser desenmascarado como un paso más en la sistemática ofensiva contra el nivel de vida de la clase obrera y el campesino pauperizado. Contrastando el programa del gobierno burgueses terrateniente y polítiqueros, y los resultados que trae para las masas con la salida revolucionaria conforme al documento contido en los documentos soviéticos de la Unión Soviética, tenemos que considerar cada vez mayores ma-